



10H ROUND VIETNAM

HARI 01 : MEDAN – KUALA LUMPUR – HANOI ✈

Para peserta berkumpul di Bandara Kualanamu untuk keberangkatan ke **HANOI** transit via **KUALA LUMPUR**, setibanya anda akan ditransfer ke hotel dan check in hotel.

HARI 02 : HANOI – HALONG BAY – HANOI (MP MS MM)

Setelah sarapan pagi, rombongan akan ditransfer ke **HALONG** dengan kapal anda dibawa berkeliling **HALONG BAY**, makan siang akan disediakan di kapal dengan menu **FRESH SEAFOOD**. Anda akan dibawa mengunjungi **GOA THIEN CUNG**, lalu kapal akan berhenti untuk ada berphoto di pulau pulau kecil seperti **PULAU DUPA, PULAU ANJING, PULAU AYAM JANTAN**, anda juga dapat menikmati pemandangan goa-goa kecil dengan sampan (atas biaya sendiri). Setelah itu kembali ke **HANOI** untuk makan malam dan kembali ke hotel.

HARI 03 : HANOI – SAPA – FANSIPAN LEGEND (MP MS MM)

Hari ini anda akan ditransfer ke **SAPA** dan diajak ke **FANSIPAN** tempat yang sering di sebut dengan “The Roof Of Indochina” dengan ketinggian 3.143m di atas permukaan laut disana anda akan menaiki cable car untuk menuju puncak dari gunung fasipan, kemudian anda akan menikmati panorama view dari **MUONG HUA VALLEY**, lalu anda bisa berkeliling untuk photostop di **BUDDHA STATUE** atau yang sering disebut juga **PAGODA BAO AN THIENH TU, KWAN IM STATUE**, kemudian mengunjungi **STONE CHURCH**, lanjut makan malam lalu kembali ke hotel.

HARI 04 : SAPA – HANOI (MP MS MM)

Setelah sarapan pagi, anda akan diajak mengunjungi **MOANA PARK** yang merupakan tempat yang sangat hit di media sosial, lalu kembali ke kota **HANOI** menggunakan bus setibanya anda akan kunjungi **HO CHI MINH MAUSOLEUM, TRAN QUOC PAGODA, HOAN KIEM LAKE , THE HUC BRIDGE**. Setelah itu check-in hotel.

HARI 05 : HANOI – DANANG (MP MS MM) ✈

Setelah sarapan pagi, anda akan transfer ke bandara untuk penerbangan ke kota **DANANG** setibanya anda akan bersantai di **MY KHE BEACH**, lalu melanjutkan perjalanan ke **LITTLE SANTORINI DANANG AT SON TRA MARINA** disana anda dapat menikmati pemandangan sambil minum kopi (ATAS BIAYA SENDIRI), setelah itu mengunjungi **LINH UNG PAGODA**, kemudian anda akan lanjut makan malam serta check-in hotel.

HARI 06 : DANANG – HOI AN – DANANG (MP MS)

Setelah sarapan pagi, dibawa mengunjungi **KHAI DINH TOMB** atau dikenal Úng Mausoleum, terletak di gunung Chau Chu dekat Hue di Vietnam dibangun untuk Khai Dinh, Kaisar ketiga belas dari dinasti Nguyen, lalu ke **INCENSE VILLAGE** tempat ini sering di sebut **KAMPUNG DUPA** dimana tempat pembuatan dupa-dupa yang warna warni, kemudian anda akan diajak mengunjungi kampung nelayan **CAM THANH** atau **COCONUT VILLAGE**, anda akan diajak naik sampan traditional yang berbentuk keranjang dan menyaksikan pertunjukan penduduk setempat di tengah Sungai, setelah itu menikmati kelapa segar yang disediakan, lalu berangkat ke **HOIAN** setibanya dibawa mengunjungi KOTA TUA atau pasar penuh warna dan melihat bangunan tua peninggalan Chinese, Jepang dan Perancis seperti **JAPANESE COVERED BRIDGE, PHUC KIEN ASSEMBLY, FUJIAN ASSEMBLY HALL** dan **TAN KY OLD HOUSE** sepanjang jalan anda dapat berphoto dan melihat toko – toko jualan pakaian dengan café – café dan pemandangan yang sangat indahi setelah itu makan malam lalu check in hotel

HARI 07 : BANA HILLS – DANANG (MP MS MM)

Setelah sarapan pagi, anda dilanjutkan menuju Danang, setibanya mengunjungi **BANA HILLS**, sebuah stasiun bukit dan resort yang terletak di **GUNUNG TRUONG SON** sebelah barat kota Danang. yang diiklankan sebagai "provinsi Dalat dari Danang" oleh otoritas pariwisata setempat, didirikan pada tahun 1919 oleh penjajah Prancis. Perjalanan dengan **cable car** akan memberi Anda kesempatan untuk mengagumi panorama Perbukitan Ba Na, aliran mata air, kota Danang, dan pantai Danang dari kabin Anda di ketinggian 1.487 meter di atas permukaan laut. Selama waktu Anda di gunung, anda dapat mengunjungi **FANTASY PARK, LE JARDIN** bangunan Prancis, **PAGODA LINH UNG, GOLDEN HAND BRIDGE**. Setelah itu dengan cable car turun, kemudian anda akan kembali ke kota DANANG untuk mengunjungi HAN MARKET, DRAGON BRIDGE lalu lanjut makan malam dan check-in hotel

HARI 08 : DANANG – SAIGON (MP MS MM) ✈

Setelah sarapan pagi anda akan di transfer ke bandara untuk penerbangan ke **SAIGON**, setibanya akan diajak mengunjungi **POST OFFICE, OPERA HOUSE, DUC BA CATHEDRAL** lanjut ke **CITY HALL**, kemudian shopping di **BEN THANH MARKET & SAIGON SQUARE**. Setelah itu makan malam dan check in hotel.

HARI 09 : SAIGON – KUALA LUMPUR (MP) ✈

Hari ini anda akan diberikan acara bebas sampai siang hari untuk menuju airport penerbangan ke **KUALA LUMPUR**. Setibanya di **KUALA LUMPUR**, transfer ke hotel untuk check-in dan bermalam.

HARI 10 : KUALA LUMPUR – MEDAN (MP) ✈

Setelah sarapan pagi, rombongan akan kembali ke AIRPORT untuk penerbangan kembali ke **MEDAN**. Acara selesai, sampai berjumpa lagi di perjalanan berikutnya bersama AMWTOUR.





Minimum 15 orang berangkat	BIAYA TOUR DALAM RIBUAN RUPIAH				
Tanggal keberangkatan	Dewasa (Twin / Triple)	Anak - anak		Single Supplement	Guide & Driver tip
		Half Twin	No Bed		
09 APRIL	21.800.000	21.800.000	17.000.000	4.000.000	TERMASUK

<p>Biaya tour termasuk :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Akomodasi, menginap di hotel 4* dengan ketentuan 2(dua) orang dalam satu kamar (twin sharing). Jika menginginkan satu kamar sendiri akan dikenakan tambahan (Single Supplement). 2. Tiket penerbangan KNO – HAN – DAD – SGN – KNO by Airasia + Vietnam Airlines 3. MP – makan pagi, MS – Makan siang, MM – Makan malam sesuai acara 4. Transportasi dan acara tour sesuai jadwal tour 5. FREE bagasi Cabin 7 kg dan Bagasi 20 kg per orang 6. Asuransi perjalanan 	<p>Biaya tour tidak termasuk :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Tour tambahan (optional) yang mungkin diadakan selama perjalanan 2. Biaya single supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri. 3. Biaya pengeluaran pribadi seperti telp, mini bar dan lainnya
---	---

